



NOTA DE PRENSA N° 044 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Santos: Somos víctimas de represalia política

El recorte presupuestal del Ministerio de Economía y Finanzas al Gobierno Regional afecta directamente a salud, educación y agricultura.

Por: Tito Vera Cubas



Gregorio Santos, Presidente Regional de Cajamarca, cuestionó las actitudes del Premier Oscar Valdés y del presidente Ollanta Humala en contra del Gobierno Regional de Cajamarca, porque no están cumpliendo con los compromisos asumidos para atender las necesidades de contratar médicos para el nuevo hospital, las transferencias a las municipalidades para obras de

saneamiento básico, y otros, en represalia por los reclamos en defensa del agua y la vida.

El debate sobre el proyecto minero Conga debe continuar en todos los espacios sociales para decidir un modelo de desarrollo alternativo a la actividad extractiva, indicó, Gregorio Santos Guerrero, al momento de cuestionar la irresponsabilidad de los funcionarios del gobierno central al cerrar los presupuestos que corresponden a Cajamarca afectando directamente a los sectores educación, salud, agricultura y transportes.

El año pasado, el Gobierno Regional de Cajamarca firmó 7 convenios con municipalidades para la transferencia de recursos con el objetivo de ejecutar proyectos de saneamiento básico; pero, recientemente el ministro de Vivienda, René Cornejo, ofreció a los alcaldes distritales y provinciales financiarles todos sus proyectos de esta naturaleza, desconociendo los acuerdos formales existentes entre las municipalidades y el Gobierno Regional.

Las reacciones del presidente regional, surgen luego de que el ministro de Economía y Finanzas, Miguel Castilla, anunciara que presentará una demanda para desconocer el



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

acuerdo firmado entre las autoridades del Gobierno Regional de Cajamarca y los trabajadores beneficiados con el Cafae por considerarlo inconstitucional; sin embargo, él mismo aprueba los aumentos del Cafae para los gobiernos regionales del Callao y Lima, mediante un Decreto Supremo, lo cual demuestra un trato totalmente desigual.

Queda claro que el hostigamiento a la administración de Gobierno Regional de Cajamarca continúa desde diciembre del año pasado con la presencia de la Contraloría General de la República, Policía y Fiscalía Anticorrupción que frenan el avance de los procesos de la gestión regional.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 27 de enero de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***